

Sesionó concurso de la canción ranchera "Viva México"



Alrededor de 20 jóvenes cantantes del territorio habanero fueron seleccionados para la ocasión.

La Habana, 9 sep (RHC) La edición 24 de la canción ranchera Viva México se desarrolló la víspera desde el vestíbulo de la Sala Avellaneda en el Teatro Nacional de Cuba de La Habana.

Alrededor de 20 jóvenes cantantes del territorio habanero fueron seleccionados para la ocasión, como parte del programa de festejos por el aniversario 211 de la independencia de México.

De un Gran Premio, seguido de tres lugares constará el concurso, que forma parte de la edición 37 de la Jornada por el Grito de Dolores, Día de la Independencia de México, prevista en Cuba hasta el 16 próximo. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/269607-sesiono-concurso-de-la-cancion-ranchera-viva-mexico>



Radio Habana Cuba